

## Aumentan energía renovable para 2019 (Reforma 21/11/18)

Aumentan energía renovable para 2019 (Reforma 21/11/18) Karla Omaña Cd. de México (21 noviembre 2018).- La española Prodiel, dedicada a la construcción y desarrollo de proyectos eléctricos mediante energías renovables, añadirá alrededor de mil megawatts adicionales de energía eléctrica para 2019, como parte de su estrategia de expansión de negocio en México. A raíz de la primer subasta eléctrica a largo plazo, la compañía desarrolló más de mil megawatts en el País mediante la creación de parques solares y eólicos. Sin embargo, la expectativa es más alta, pues se busca añadir mil megawatts más para obtener un total de 2 mil megawatts de generación, señaló Juan Manuel Carbajosa, director de desarrollo de negocio de Prodiel. "El sector y el mercado renovable, tanto eólico como solar, en México, tienen un futuro bastante prometedor. "Nosotros tenemos aquí un desarrollo bastante importante, llevamos casi tres años en el mercado y el sector nos ha recibido bastante bien", dijo Carbajosa en entrevista. Cuestionado sobre su percepción respecto a los futuros planes del nuevo Gobierno en el sector energético, afirmó que mantiene una expectativa muy alta sobre los proyectos derivados de la implementación de la reforma energética. "Con la trayectoria que hemos tenido en este corto periodo de tiempo en México, el que las instituciones impulsen los proyectos renovables, nos hace ver que hay una seguridad jurídica muy importante. "México tiene un potencial impresionante en energías renovables y ha mostrado ser apetecible para la inversión extranjero", refirió. La firma tiene presencia en Chile, Perú, Brasil, Colombia, Guatemala, Argentina y ahora en México, donde, para finales de 2019, espera añadir aproximadamente dos mil megawatts, incluyendo energía eólica y solar. "Los principales mercados de Latinoamérica los tenemos cubiertos, llegamos en 2013 con Chile, y desde entonces la expansión que hemos tenido en todo Latinoamérica ha sido bastante importante. "Para Prodiel, México es uno de los principales mercados y esperamos que dure muchísimos años más", concluyó. Respecto a las expectativas de la cuarta subasta, cuyo fallo está previsto para el 14 de diciembre próximo, Carbajosa comentó que espera que los precios se mantengan. México es uno de los países más competitivos en precios de energía, pues en la última subasta los precios promedio fueron de 20 dólares por megawatt/hora, lo que ha logrado hacer altamente atractivo el mercado mexicano.